



Du hast ihn uns geliehen, o Herr,
und er war unser Glück.
Das Herz voll Leid und Wehmut,
wir geben ihn Dir zurück.



Nach einem Leben voll Liebe und Fürsorge für seine Familie ist mein lieber Mann, Papa, Schwiegerpapa, unser Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Pate, Herr

Gerhard Santeler

am 16. September 2011, nach langer, geduldig ertragener Krankheit, jedoch unerwartet, nach dem Empfang der Hl. Krankensalbung, im 82. Lebensjahr friedlich eingeschlafen.

Den Sterbegottesdienst feiern wir am Dienstag, dem 20. September 2011, um 14.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Anton. Anschließend begleiten wir unseren lieben Verstorbenen auf dem Waldfriedhof zur letzten Ruhe.

St. Anton am Arlberg, Zams, Jenbach, am 16. September 2011

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Frau	Traudl
Dein Sohn	Günther mit Elisabeth
Deine Enkel	Lisa, Stephanie, Philipp
Dein Bruder	Kurt mit Familie

Im Namen aller Verwandten.

Den Rosenkranz beten wir am Samstag und Montag um 18.30 Uhr und am Sonntag gedenken wir seiner bei der Abendmesse um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Anton am Arlberg.

Wir bitten anstelle von Blumen und Kränzen um eine Spende für Pater Fritz Tschol, Missionar in Brasilien.
(Raiba St. Anton, BLZ 36252, Kto. Nr. 30 075 329)